
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〈令和２年度 第１回上丸子小学校学校運営協議会〉 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度の第１回学校運営協議会が、令和２年７月１３日に行われました。例年4月に1回目の学校運営協議

会が実施されるのですが、今年度は新型コロナウイルス感染拡大防止に伴う学校の臨時休業があり、４月の実施

は延期となっていました。学校再開に伴い、新たな学校生活や行事を考えながら、安全で安心な学校づくりを始

めていきます。今年度も保護者のみなさん、地域のみなさんのお力をかりながら、より充実した学校運営を進め

ていきたいと考えています。ご協力のほど、よろしくお願いいたします。 

 

学校運営協議会とは・・・ 

  

 保護者や地域住民等が学校運営に参画することを通じて、そのニーズを迅速かつ 

的確に学校運営に反映させるとともに、学校・家庭・地域が一体となってよりよい 

教育の実現に取り組むことがねらいです。上丸子小学校は、学校運営協議会設置校 

（コミュニティ・スクール）に平成２０年より指定されています。 

 本校では、子どもたちが安全に安心して学校生活を過ごせるように、ＳＴ（サポ 

ートチーム）の活動と地域の寺子屋事業の取組で構成されています。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上丸子コミュニティ・

スクールのシンボル 

マークです 

上丸子小コミュニティ・スクール学校運営協議会便り

 

令和２年９月２３日発行   事務局（上丸子小内） 

学校運営協議会は、保護者の方、地域の方へ公開しています。傍聴ご希望の

方は、学校までご連絡ください。         （４１１－２２２１） 

令和元年度のＳＴ（サポートチーム） 例 

 子ども安全安心ＳＴ・・・「８３見守り運動」の実施 

（各家庭に年１回の登下校時の見守りをお願いしています） 

 

 クリーン＆グリーンＳＴ・・・校内や学校周辺の緑化・清掃活動 

     

上丸子小学校では、「こども１１０番」事業を、学校運

営協議会で管理・運営しています。現在、地域の方々が登

録してくださっています。ステッカーを見えるところに貼

って頂いて、住所等を学校に登録すると、ご協力頂けます。

昨年は、１１０番への登録が数件増えました。ありがとう

ございます。子ども達の安心・安全な登下校を考え、少し

でも「子ども１１０番」の数を増やしたいと考えています。 

新たにご協力いただける方は学校までご連絡ください。

よろしくお願いいたします。 

 

電話：４１１－２２２１

担当： 教頭 教務 



令和２年７月１１日（土）９時３０分 

                                                    川崎市立上丸子小学校 １階 特別活動室 

１． 挨拶 

【教育委員会】今年度もよろしくお願いいたします。新型コロナウイルス拡大防止策として、特別教室の使用や校外学

習をどうするのかを考えながら進めているところです。子どもたちがストレスを抱えながらも元気に通えているのは、

ＰＴＡや地域の皆様の協力のおかげです。子どもたちが安心して安全に通えるように忌憚ないご意見をお願いします 

【校長】このような状況の中、協議会を開くことができてよかったです。今年は子ども達が我慢しなくてはいけないこ

とが多いのですがこの１年を経て、前に進むようにしていきたいと思います。 

【運営協議会 会長】またすこしコロナが増えてきて、政府や自治体の対応が変わってくるかもしれませんが、進めて

いくしかないと思います。子ども達のサポートを大人ができればいいなと考えています。昨年度の台風の修復も完全

ではないが、また来るのではないかという心配もあります。今年もよろしくお願いします。 

 

２． 令和２年度 委員紹介 

 

３．議事 

① 令和２年度学校経営方針について 

（校長）今年度の学校運営目標は「一歩前へ」。どのような状況でも、学校がやりたいことや向かう方向は変わっていな

い。本年度の重点目標が今年度は３つになった。上丸子の子どもたちは賢くて表現力もある。また、「相手の思いや立

場を考える」ことを子どものうちから身に付ける事が大切だと思う。今年度の取組について考えている。今、１年生

は朝顔、２年生は野菜を育てている。カラスが実を食べに来るのでＣＤや網で防ぐなど工夫して学習している。友達

のものがあると比べることもできるので、学校での学習の大切さを感じている。３年生はクラスの人数が増えている。

グループ活動ができないので学習の工夫。４～６年は担任が交代して授業。様々な教員で子どもたちを見守っている。 

 

② 令和２年度学校運営組織について 

（教頭）学校運営方針を具現化するために行われている。今年度、教職員は６２名。事務支援員が配置されている。 

組織の改編を行っている。運営委員会の上部に企画会を形成し、意思決定がスピーディーに行われるように設置した。 

 

③ 令和２年度学校行事について 

（教務）今年度に限っては多くの中止行事がある。５年生の自然教室や６年生の修学旅行は全市的に中止となってい

る。秋以降のことについては、学校でガイドラインに基づきながら検討を重ねている。ガイドラインは変わってい

くが、大きな行事は準備等も事前に必要なので、今の段階で判断して計画している。運動会は日程や方法も含めて

検討中。例年行われている多摩川デイと文化祭は今年度は中止。ＰＴＡ主催のみらいナビも昨年度同様にはできな

いが形を変えて実施したい。 

 

④ STの活動について 

（校長）まだ募集しておらず、見直しを行っていきたい。１つ目は８３見守り。今回このような状況になり、登下校が

心配であった。腕章が手元にないため、なかなか見守りができなかった。腕章が手元にあると、もう少し見守りが

可能だったのではないか。２つ目は、学習ＳＴの見直し。本来はお子さんの様子を見に来るものではないというこ

と、学校内での守秘義務に関すること。今年度1年かけて見直していきたい。 

 

＊ご意見の紹介 

 ・ＳＴが始まった当初は、画期的な取組。授業に入っていただけることをプラス面として捉えられるとよいのでは。 

 ・ＳＴに関しては子どもに少し声をかけるだけで力が伸びてゆくこともあり、いるといいこともあると思うので、 

全体会での説明をしっかり行っていくとよいのでは。 

・守秘義務等に関しては、紙で配付しておく。腕章に関しては、腕章にこだわらず名札で分かるようにするのも 

  よいのではないか。 

次回以降継続協議していく 

 

 ⑤寺子屋事業から 

   今年度も始まるが、体験教室に関してはまだできない。 

        

５． おわりの言葉（教頭） 


